

Groß Oesinger Maiglöckchen-Kinder üben Jonglage - 11.10.16

Bis die Tücher fliegen

Ob Jonglieren, Balllaufen oder Einradfahren: Von den Dreilinger Sport Jongleuren lernten die Kinder Kunststücke.

© Feith



nf Groß Oesingen. Ein buntes Treiben bot sich jüngst in der Turnhalle der Regenbogenschule Groß Oesingen.

Jonglieren mit Bällen und Keulen stand auf dem Herbstferienprogramm des Kinderfördervereins Maiglöckchen, der zusammen mit den Dreilinger Sport Jongleuren ein tolles Event auf die Beine gestellt hatte. Rund zehn Kindern wurde das Schnuppern in diese Bewegungskunst ermöglicht.

„Wenn wir jonglieren, sieht es sehr einfach aus, aber wenn man es dann selbst versucht, merkt man erst, wie viel dahinter steckt“, erklärt Birgit Fehlhaber, die zusammen mit fünf weiteren Vereinskollegen aus dem Landkreis Uelzen angereist kam. Tücher, Bälle, Ringe, Keulen, Fackeln, werfen in der Kaskade von links nach rechts und rechts nach links bis hin zur Fontäne wurde jongliert. Die Kinder waren sichtlich begeistert und probierten sich in allen Bereichen aus, die sich ihnen in der Turnhalle boten.

So wurde neben dem Jonglieren auch mit dem Diabolo gespielt, Waveboard- und Einradfahren geübt oder auch auf einer Laufkugel gelaufen – immer an der helfenden Hand der Sport Jongleure. „Jeder geht hier heute mit einem kleinen Erfolgserlebnis raus“, verspricht Fehlhaber, die sich zusammen mit Organisator Harald Krause über die tollen Ergebnisse des Tages freute.

Eine weitere Aktion haben die Maiglöckchen noch auf ihrem Programm stehen: Am 15. Oktober gibt es eine Aktion mit dem Hegering für die Kinder.